



一関市立山目小学校 校報 No.9
2024. 6. 21 文責:校長 菊池



ICTを将来に生かしたい

ITキッズプロジェクト5期生 活動開始!

6/8(土) 開講式 児童代表あいさつ

山目小学校6年 ○○ ○○○

私はタブレットを使って学ぶことが大好きです。タブレットはいろいろなことができるので、毎日の授業がとても楽しみです。

私はこの会に参加してがんばりたいことが3つあります。一つ目は、まだ知らないICTの使い方を学ぶことです。新しい使い方を知ることが、今からとても楽しみです。

二つ目は、プログラミングの知識を深めることです。プログラミングが、私の得意分野になるように、一生懸命学びたいと思います。

三つ目は、友達をつくることです。学校も学年も違う人たちと一緒に学ぶ貴重な機会なので、コミュニケーションをとりながら楽しく学びたいです。

今回の研修を通して将来の進路選択にも役立てられるようにがんばります。



熱中症

要確認!

学区からの情報です
お声がけをお願いします

予防にご協力を



熱中症予防に
これまでもご協力
ただいてきましたが、状況は厳しさを増してい
ます。そのため、以下のように対策を強めます。
ご理解ご協力をお願いいたします。

1 大き目の水筒、複数の水筒の持参

午前中早めに水筒が空になる様子が見られ
ます。学校では水道水を補給させていますが、
可能であれば、大き目の水筒や複数の水筒、水
かお茶を入れたペットボトル等をもたせてく
ださい。もちろん氷を入れても構いません。

なお、手で持った水筒を登下
校中に落とすことは、交通事故
にもつながります。ひも付きカ
バーを付けたり、本袋や水着バ
ッグに入れるなど、安全へのご
配慮をお願いいたします。



2 登下校時は、帽子や日傘を必ず!

炎天下に帽子をかぶらない児童が見られま
す。「車だから帽子はいいの!」と話す子もい
ますが、大切なのは、車や親に守ってもらっ
ただけでなく、子供に自身の体を守る習慣を身
につけさせることです。

安全に持ち歩ける場合は
日傘も効果的です。帽子や
日傘を必ずお願いします。



田んぼ・水路・川で 遊ばない!



田んぼでオタマジャクシとりをしていた子供
たちが、水路の水を調整する石を動かし、ご迷惑
をかけた事案がありました。自然にふれあう遊
びはとてもよいのですが、水路での危険や人の
土地で迷惑をかけることは避けたいと思いま
す。田んぼで遊ばないようお声がけください。

また、子供だけで磐井川の河原で遊んでいた
事案もありました。気温が
高くなり、水辺で遊びたく
なります。子供だけで水辺
に近寄らないよう、ご家庭
でもお声がけください。



駐車場出入口

車に要注意!



詳しくは不明ですが、本
校付近で車が建物に突っ込
む事故がありました。急発進により道路反対側
まで進み、建物に衝突したようです。

幸いにも通行人や車との接触はなかったよう
ですが、登下校時刻と重なれば、子供の命にかか
わります。通学路にはお店や病院等、多くの車が
出入りする場所がたくさんあります。駐車場に
入らないことに加え、駐車場出入口では車を
確認するよう、お声がけください。